
Herr Brauckmann: 

Wie ist der Sachstand zur katholischen Bücherei St. Johannes der Täufer? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Es hat ein Gespräch mit dem Verwaltungsleiter der Bücherei und einem Vertreter 
des Kirchenvorstandes stattgefunden. Der Verwaltung wurde zugesagt, dass bis 

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur ein Konzept 
vorgelegt wird.  


